



Sceaux rue apaisée

Où : quartier Robinson

Combien : 10 000 €

Porteur du projet : Jean-Christos Troger

OBJECTIF DU PROJET

L'objectif de ce projet est d'expérimenter une nouvelle configuration d'une rue au sein d'un quartier résidentiel.

CONTENU DU PROJET

Il s'agit de retirer une bande de stationnement le long d'un trottoir afin de la remplacer par un espace dédié au vélo.

Cet aménagement permettra de faciliter la cohabitation entre les piétons, les vélos, les voitures en optimisation du domaine public (diminution d'espaces exclusivement réservés à des véhicules immobiles).

Outre l'attrait d'un déplacement facilité et sécurisé pour tous, un aménagement de ce type réduit les nuisances sonores et la pollution atmosphérique.

Cette expérimentation peut être faite dans plusieurs quartiers sur des voies similaires à la rue des Clos Saint-Marcel (accès apaisé vers le gymnase) jusqu'au boulevard Desgranges en passant par la rue Bertron.



VILLE DE SCEAUX

122 RUE HOUDAN
92330 SCEAUX

 **01 41 13 33 00**

- ▶ MENTIONS LÉGALES
- ▶ DÉCLARATION DE CONFORMITÉ AU RGAA

LETTRÉ D'INFORMATION

Saisir votre adresse e-mail :

exemple@lorem.dom



✕ DÉSINSCRIPTION

HORAIRES D'OUVERTURE : Lundis, mardis, mercredis et vendredis de 8h30 à 12h et de 13h30 à 17h30 ; jeudi de 8h30 à 12h. Samedi : permanences de Sceaux info mairie et du service Population et citoyenneté de 9h à 12h.

RÉALISATION

STRATIS